

El saltador que buscaba a Dios entre la niebla

Juan Antonio Callejón / Saltador
¿Es posible buscar a Dios entre la niebla del mundo? Juan Antonio Callejón, granadino, nos muestra cómo afrontar la vida cotidiana 20 años después de su encuentro con la muerte.

17/04/2012

Fotografía / Guión: Ismael Martínez Sánchez

Edición: Betafilms

Juan Antonio Callejón es profesor de Educación Física en un instituto de Gabias, un pueblo de Granada. Para contarnos su historia nos abre las puertas de su casa y nos presenta a su familia.

Hace años Dios no estaba presente en su vida, hasta que un día, en Sierra Nevada, cuando volaba con su parapente a 2.100 metros de altura, sufrió un accidente que pudo ser mortal.

Ismael Martínez, fotoperiodista, que trabaja en la Oficina de información de Granada, ha producido esta historia con 55 fotografías: escenas de la vida cotidiana de una persona del Opus Dei. Para la edición del montaje en vídeo ha contado con la colaboración de la Fundación Beta Films.

La historia de Juan Antonio se puede ver también en este [pdf](#) y las [55 fotografías](#) están publicadas, con gran resolución, en [Flickr](#) .

Ismael Martínez Sánchez

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-hn/article/el-saltador-que-buscaba-a-dios-entre-la-niebla/> (09/02/2026)